
平成２７年荒井山町内会第４回役員班長会　　

議事録

・日時　　　　平成２７年１１月１５日　　　　　　　　

・会場　　　　宮の森中学校視聴覚教室

・出席者　　鶴羽副会長　戎会長　林副会長　坂東副会長　花田広報部員　金子女性部員　安保厚生部員

神野民生委員　袴田民生委員　鈴木１６班長　長田６班長　西澤１４班長　松浦広報部員

田中４班長　羽鳥会計部長　高橋２班長　 戸井女性部員代理　 計１７名

1 会長報告

　 ○イベントについて　

①ジンギスカン大会については申し込み者と当日参加者との人数に開きが有り改善の余地あり。

②宮中文化作品展については概ね成功したといえるが搬出については作品の引き取りに確認が必要

○水曜・ひまわり会解散について

①１１月一杯で終了し１２月からは新しい組織でスタートをし社会福祉協議会への届けには新組織名　

　荒井山シルバー会・代表者には暫定的に戎会長とし活動としてはマージャンサークル・囲碁サークル

　グランドゴルフの３サークルとしてカラオケ等のサークルを随時広げていきたい。

②高齢者見守り活動について

福祉推進員会を中心として事務局としては鶴羽委員長・金子葉子推進委員・神野民生委員・袴田民生員

に加えて新規に協力者である推進委員を募集したい。見守りについての案内チラシを説明用と対象者募

集チラシの２種類を加えて３種類のカラーチラシを社協の協力のもと町内会全戸に個配する予定である。

現状説明：元会員鶴羽氏より説明

○ 審議結果

・ ひまわり会については新組織は荒井山シルバー会を名称とする賛成多数で可決

・ 代表については戎会長を暫定的に代表とする事務局することで可決

　　○見守り活動のチラシについてはまず個配し反応を見たい提案チラシについては承認　

2 福祉推進委員会

委員長：鶴羽洋司　推進委員　金子葉子元民生委員　

民生委員　神野敬子　袴田弘実　 承認

3 イベント反省

○ジンギスカンについては海鮮と焼き芋を考慮して欲しい。

○来賓については招待基準を明確にし平等性を重視したい。

○文化作品展については入搬出時のチェックを重視した。

○グランドゴルフについてはホールインワンの景品数を多くして統一して欲しい

４　　　各部報告 ≪抜粋≫

○施設保安部　　　街路灯LED化１５灯を着実に実施している

○会計部　　　　　　ゴミステーションの予算が10万オーバー以外特に問題なし

○総務部 　　　　　回覧の発行を毎月第１・３週の日曜としたい

○そり大会　　　　　２月２８日(日）としたい詳細は小沢実行委員長と詰めたい。

○新年会　　　　　　会場・日程については野中女性部長に一任している。


